

ANNÉE 1972

Au cours des années, le personnel du Corps forestier valdôtain se spécialise dans l'exécution d'opérations techniques relatives à la gestion du territoire et, le 15 janvier 1972, dans le district forestier de Brusson, il effectue un premier relevé sur le manteau neigeux afin d'obtenir des indications quant au risque d'avalanche. Durant l'année, d'autres relevés afférents à la nivologie sont réalisés sur l'ensemble du territoire régional par des personnels forestiers formés en la matière.

En 1972, à l'initiative des services forestiers, des chantiers forestiers réservés aux élèves des écoles sont ouverts, ce sont les *campi scuola*, dont la finalité est de faire découvrir aux jeunes de 14 et 15 ans l'environnement naturel et social de la montagne et de leur donner l'occasion de pratiquer des activités manuelles en les faisant travailler dans les forêts.

En outre, le fait de séjourner dans de tels camps permet aux adolescents de vivre en groupe et d'apprendre à respecter les règles inhérentes aux activités quotidiennes. L'hébergement et les repas, organisés dans le site du chantier, sont à la charge de l'Administration régionale. Un salaire de 2000 liras par jour est versé à ces jeunes travailleurs à la fin du chantier, sous forme de prime finale. Le personnel du Corps forestier valdôtain se charge de la logistique et de la surveillance des groupes de jeunes.

Nel corso del tempo i campi scuola hanno subito un continuo sviluppo partendo dagli 80 studenti della prima iniziativa per arrivare ai 400 nel 1973 e numeri ancora maggiori di partecipanti sino alla fine degli anni novanta; l'attività prosegue negli anni 2000 in veste di "Campi Natura", legati maggiormente all'attività di divulgazione non prevedendo l'esecuzione da parte dei ragazzi di attività manuali.



◀ *Introd
località Les Combes;
Campi scuola*